

# Mika Wunderlich schnuppert an den Punkterängen

**Schonach.** Im Alpencup der Nordischen Kombinierer muss Mika Wunderlich weiter auf seine ersten Punkte in der Gesamtwertung hinarbeiten, doch der Athlet des SC Rückershausen kommt diesem Ziel – Punkte gibt es jeweils für die ersten 30 in der Tageswertung – immer näher. Bei der internationalen Wettkampfserie, die am Wochenende in Schonach im Schwarzwald Station machte, belegte der Volkholzer die Plätze 34 und 47.

Auf der Langenbergschanze (K95) brachten ihm Sprünge auf 80,5 Meter bzw. 78,0 Meter einen großen Startrückstand vor dem Start ins Langlaufrennen – hier ging der Wittgensteiner von Platz 51 bzw. 49 in die Loipe. Bei drehenden Winden schlichen sich ein paar kleinere Fehler ein. „Mika hat gegenüber früheren Wettkämpfen mehr Power von der Kante gezeigt, war an beiden Tagen aber etwas spät beim Absprung“, sagt „NoKo“-Landestrainer Jens Gneckow, der im Skistadion Wittenbachtal später jeweils eine Aufholjagd von Wunderlich sah.

Bei Kaiserwetter lief Wunderlich über 10 Kilometer die 13. Laufzeit unter den 52 Startern aus neun Nationen und schaffte mir Rang 34 sein bisher bestes Resultat auf dieser Ebene. Über 5 Kilometer machte er „nur“ zwei Plätze gut – Rang 47. *fr*